

► También se someterán a probación los nuevos estatutos

FECEVAL convoca elecciones para el día 18 de diciembre

■ JARAIZ/A.I.

La Federación de Empresarios de las comarcas de Valdepeñas, (FECEVAL) ha convocado asamblea de elecciones el próximo martes 18 de diciembre a las 20 horas en primera convocatoria y a las 20:30 horas en segunda convocatoria. Todo ello se llevará a cabo en su sede del Paseo de la Estación, en la que se convocarán elecciones para elegir al nuevo presidente, al mismo tiempo que se aprobarán los nuevos estatutos, tal y como puso de manifiesto el pasado lunes en una comparecencia ante los medios el presidente en funciones, Jesús Merlo García.

De esta forma se cumple el acuerdo alcanzado tras la demanda interpuesta por el empresario Francisco Miguel Torres Patón.

El citado acuerdo establecía el compromiso de celebrar elecciones antes del 21 de diciembre y aprobar los nuevos estatutos y así se ha comunicado a los socios.

Hasta las 12 horas del día

17 de diciembre se podrán presentar las candidaturas con los 50 avales necesarios.

El censo recoge que hay 158 socios con derecho a voto de Valdepeñas, Moral de Calatrava, Torrenueva, Castellar de Santiago, Santa Cruz de Mudela, Almuradiel y Viso del Marqués.

Hasta el momento no se han presentado candidaturas. Merlo señaló en conferencia de prensa que las instalaciones de Feceval están abiertas por si algún candidato quiere utilizarlas para dar ruedas de prensa.

También anticipaba que llegado el caso de no presentarse candidaturas o no contar éstas con los avales necesarios, la junta directiva de Feceval continuaría en funciones como junta gestora hasta la convocatoria de unas nuevas elecciones, tal y como recogerán los nuevos estatutos. "Vacío de poder no va a haber porque hay cosas pendientes de llevar a cabo".

Merlo señaló que la junta directiva actual de Feceval está



Un momento de la comparecencia de Jesús Merlo (Foto Sara Laderas)

muy satisfecha con el trabajo realizado y con que se vayan a cumplir los plazos establecidos.

Hay que recordar que Merlo accedió a la presidencia de FECEVAL hace 7 años, y se rodeó de un equipo de hombres y mujeres empresarios y empresarias.

Al ser preguntado por los periodistas sobre la integración de FECEVAL en FECIR, Merlo señaló que podría ser posible. En todo caso lo decidirá la asamblea general.

* Gana 1000 euros en repostando

Por cada 20 euros de combustible 1 papeleta



Estación de Servicio LAGUNA - Avda. del Vino, 10 - 926 313 348



*Participa en el sorteo de 1000 euros en carburante. El poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 2 números coincida con las 4 últimas cifras del sorteo que indica en dicha papeleta celebrado en la Lotería Nacional, Estación de Servicio Laguna, le hará entrega de 1000 euros en carburante. Promoción sujeta a la Ley 13/2011. Las bases se encuentran en La Estación de Servicio Laguna.



Desde 1979



La tijera Textiles

Las modas, modas son, tus creaciones son únicas

**GRAN SURTIDO
DE TEJIDOS PARA
CONFECCIÓN
HOGAR
CORTINAS
DISFRACES
MANUALIDADES**

Paseo de la Estación 6 - Valdepeñas

Síguenos en Facebook: @latijeratextiles

Talleres Victor Astasio

Mecánica, diagnosis y electricidad
para vehículos industriales y turismos
Aire acondicionado - Neumáticos
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 14
13300 VALDEPEÑAS (C. Real)
Tel/Fax 926 348 498 - Móvil 669 755 369
www.talleresvictorastasio.es

IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos **INSTALADORES AUTORIZADOS** del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. **SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS**